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日本共産党
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衆院選挙
投票方法

比例代表は
選挙区は「候補者の名前」で

政党名を
書きます「日本共産党」と

衆議院比例代表は政党名
で投票します。参議院と違
い個人名は無効です。
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総選挙　近畿の比例名簿登載予定者

▲紹介動画
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※日本共産党は
　以上の見解を
　発表しました。

2024年5月No.4（第602号）
発行／日本共産党国会議員団
　　　近畿ブロック事務所

　裏金事件で注目される自民党派閥
の政治資金パーティー。券購入者の
大半は企業・団体といわれているも
のの、その実態は闇の中。その一端
が「しんぶん赤旗」日曜版編集部が
入手の極秘資料で判明しました。
　資料は、自民党・茂木幹事長が
会長の「平成研究会」所属の井野・
元防衛副大臣の事務所が作成した
2021年分の販売先リスト（写真、
画像は一部加工）。
　政治資金規正法では、１回のパ
ーティーで20万円超購入した大口

パー券販売先名前隠し

パー券購入者の公開基準引き下げは無意味

使い道不明の裏金

脱
法
手
法

「赤旗」日曜版が極秘資料入手

企業・団体献金の全面禁止こそ

購入者の名前を政治資
金収支報告書に記載、
公開することになって
います。しかしリスト
には、大口購入者であ
るにもかかわらず公開
しないケースが複数あ
りました。政治家と結託し、違法・
脱法の疑いのある行為で公開基準
を超えないように隠していた、と
いうものです。【左の面に続く】

安倍派のパーティーで壇上に並ぶ議員ら＝
昨年５月（塩谷立議員のブログから）

　20万円超という公開基準逃れ
の脱法手法は
　－同一企業が合計50万円を支
払いながら、このうち30万円を従
業員名義で個人が購入したとして
処理。
　－同一企業が計40万円支払い
ながら、名義を関連会社に分散。
　自民・公明両党の政治資金規
制法の改定案は、政治資金パー
ティー券の公開を20万円から引き

下げ透明化するとしています。し
かしこうした手法を使えば意味が
なくなります。
　裏金化や脱法行為を防ぐにはパ
ーティー券購入を含む企業・団体
献金の全面禁止しかありません。

　自公両党の政治資金規正
法改定案。闇に置かれたまま
なのが「政策活動費」です。「規
正法」に規定されたものでな
く、自民党が党幹部に渡すつ

かみ金です。それでは外聞が
悪いのでもっともらしい名前
を付けているだけで、公開で
きない金のブラックボックス
です。政策活動費は廃止する
しかありません。
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ガス爆発 天井まで破損
メタン発生１日1.5㌧

　概要では事故を「爆発火災」として取り
扱うと明記。午前10時55分に「溶接作業
中に爆発が起こり大きな音と共に床面がめ
くれあがった」と記述。破損の範囲は約
100平方㍍とされてきましたが、地下から
１階天井まで被害が及んだ重大事故だった
ことがうかがえます。しかし万博協会が公
開した事故現場の写真は１枚だけで一部し
か写っておらず、全容を明らかにしていま

せん。
　事故が起き
た夢洲１区は、
約80本のガス
抜き管から１日
約1.5㌧のメタンガスが発生しています。
メタンガスは可燃性で今後も事故が起きな
い保証はありま
せん。

夢洲１区の工事現場＝万博協会提供

会見する小池
書記局長

万
博
用
地

子ども動員やめよ

不当な介入
撤回求める

小池書記局長が厳しく批判

　来年４月開会の大阪・関西万博の会場予定地に建設中
のトイレで３月28日、メタンガスによる爆発事故が起き
ました。万博協会は、破損したのはコンクリート床や床
点検口と発表していましたが、天井まで及んでいたこと
が大阪市此花消防署の事故概要文書で分かりました。

　「スタンス」の中で連合は、４月28日投開票の
衆院東京15区補選で共産党が独自候補を取り下
げ、立憲民主党候補を支援して当選したことに
対し、「『市民と野党の共闘』候補として立憲民
主党と共産党が並び立つ街宣が行われるなど、
当該選挙区における両党の協力関係が顕在化し
た」「（連合として）看過できない」としています。
政党間の合意に対する干渉
　小池氏はこれについて、「政党間の取り組みに
対する不当な干渉だ。市民と野党の共闘を壊すも
ので容認できない」と抗議し撤回を求めました。
　小池氏は、これまでは政策協定などを行った
共闘候補に対して「連合として推薦できない」
という立憲民主党に対する表明だったが、「今回
は政党間で合意したことに対する干渉という性
格の問題だ」と厳しく批判しました。

　万博に学校行事として子ども
を大規模に動員する計画がさ
れ、避難計画も立てられていな
いことに不安が広がっています。
共産党は「子どもの命と安全第
一の立場で」、「安全が保証され
ていない」として動員しないこ
とを求めています。

●パビリオンは選べない（抽選）
●行く日も選べない（希望日は出せるが）
●万博駐車場から入口まで１㌔徒歩移動
●児童・生徒は1.4万人/日なのに昼食をとる団体休
憩所は2000人まで。入れ替えしても入りきれない
団体は芝生広場かリング下で→芝生は雨天無理
●いつ下見できるのか分からない。３人まで
●医療的ケアが必要な児童への対応は示されていない
●避難計画もない
●熱中症対策は「水筒を複数持たす」　

　日本共産党の小池晃書
記局長は、連合が16日の
中央執行委員会で決定し
た「当面する国政選挙に
臨む連合としてのスタン
ス」に言及しました（17日、記者会見）。

大
阪
の

場
合


